



Cancelación

Señor Director:

La semana pasada se publicó una carta de mi autoría titulada "Impuesto por ser hombre", la cual fue posteada en X junto a una captura de pantalla de mi perfil de la misma plataforma por el académico Sebastián Gray, de la Escuela de Arquitectura de la Universidad Católica, con el siguiente mensaje: "He aquí el miserable autor de esa carta miserable. Su miserable biografía lo condena".

Si bien estoy agradecido por la difusión que el académico le ha dado a mi mensaje (más de 165.000 visualizaciones), no puedo dejar de pensar en los alumnos de Arquitectura de una de las universidades más prestigiosas de Chile y Latinoamérica, y que depende directamente de la Iglesia Católica.

NICOLÁS CELIS I.